








"Nicht wie 
der Wind weht, 
sondern wie ich 
die Segel setze, 

darauf 
kommt es an." 

https://www.5-sterne-redner.de/referenten/stefanie-voss/

